



*Resolución de 7 de abril de 2022 de la Junta Electoral de la Facultad de Derecho, por el que **se procede a publicar la lista definitiva de candidatos a Decano.***

Trascurrido el plazo de presentación reclamaciones contra la Resolución de la Junta Electoral de 4 de abril de 2022, en la se procedía a publicar los candidatos a ocupar el decanato de la Facultad de Derecho, sin que haya habido reclamación alguna; la Junta Electoral de la Facultad de Derecho, **se procede a la publicación DEFINITIVA de candidatos a Decano en dicho centro:**

Dr. D. Gerardo García-Álvarez García.

Dr. D. Antonio J. García Gómez

Se ordena que se proceda a publicar esta resolución en el tablón de la Universidad, en web de la Facultad; la Secretaria de la Junta remitirá esta resolución por correo electrónico a los miembros del censo electoral.

Zaragoza a 7 de abril de 2022

Mercedes Zubiri de Salinas
Secretaria de la Junta Electoral
[Firmado electrónicamente]

